
第１１７９回例会 ２０１０年５月９日(木)(晴)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「君が代｣ ｢奉仕の理想｣

ビジター紹介 渡辺 操様(ビーハッピーみのりの家) 鈴

木美恵子様(ちっちゃな星の会)

祝結婚記念日 桐山君(４／１４) 飯田君(５／１０) 眞

壁君(５／１７)

祝誕生記念日 ≪奥様≫柳川君(５／１３) 原君(５／１

４)

○ ４月２５日(日)の地区協議会に出席された方々、ご苦

労様でした。やなぎ家さんにはバスの手配をして頂き、

ありがとうございました。

○ 次週の５月１３日は例会変更で“今泉名水桜公園の清

掃”です。また芝桜の方も草が多く出ています。お花

も綺麗に咲いています。本町中学校側から見ると良い

と思います。草取りのご協力、宜しくお願い致します。

○ 炉辺会議開催について

５月→２班、６月→３班で開催します。

○ ガバナー事務所よりの報告はありません。

○ 第７Ｇ、佐野ガバナー補佐より、秦野中ＲＣ例会出席

の依頼がありました。以前、第７Ｇで韓国とマッチン

ググラントを行いました。その時のガバナーが来日、

秦野中ＲＣの５月２１日(金)の例会に出席されます。

◆ 助成金贈呈 ◆

◎「ビーハッピー・みのりの家」渡辺 操様挨拶

毎年のご支援、ありがとうございます。１９８８年(Ｈ１

年)、私の家で２名からのスタート、１９年後に社会福祉法

人に認可されました。現在は２４時間対応できるようにと

準備を進めています。国、県よりの助成金ではとても足り

ません。秦野名水ＲＣよりの多大なご支援、本当に助かっ

ております。

◎「ちっちゃな星の会」鈴木美恵子様挨拶

私たちの会にもみのりの家同様、２０年のご支援を頂い

ております。本当にありがとうございます。ＮＰＯが２年

度くらいにとれると思います。もう少し広い所に出られた
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○ 卓話 山口君出席数 39名

出席率 95.12％

前々回

の修正

87.80％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告



らと思っています。

[受付文書]

① 第７Ｇ佐野ガバナー補佐より、例会への出席依頼につ

いて

日 時 ５月２１日(金) １２：４５点鐘

場 所 商工会議所４Ｆ

食事代 １，８００円

② Ｈ２２年度秦野市交通安全対策協議会総会の開催につ

いて

日時 ５月１３日(木) １３：３０～

会場 秦野市役所本庁４Ｆ議会第一会議室

③ 第６１回全国植樹祭秦野市民推進会議第５回総会の開

催について

日時 ５月１２日(水) １０：００～１２：００

場所 秦野市役本庁４Ｆ所議会第一会議室

④ グランドホテル神奈中よりご案内

[例会変更通知] 伊勢原中央 寒川

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 今井茂文君 ｢昨日のトスボール大会には高橋エレク

ト、山口新世代奉仕委員長さんには多忙の中、ご出席

頂きありがとうございました。今後ともご支援よろし

くお願い申し上げます。“秦野市少年野球連盟理事長”

として｣

○ 大津俊彦君 ｢２週間ぶりのご無沙汰ですね。大型連休

はいかがでしたか？今日も宜しくお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢地区協議会、ご苦労様でした｣

○ 古谷スミ子さん ｢新緑の季節となりました。ゴールデ

ンウィークはいかがお過ごしでしたか？｣

○ 桐山晃忠君 ｢新緑、深緑、若緑、山の無数の緑にスマ

イルします。そして結婚記念日の贈り物を頂き、あり

がとうございました｣

○ 飯田隆明君 ｢結婚記念日！！ありがとうございます｣

○ 眞壁 仁君 ｢結婚記念日、ありがとうございます。ス

マイルします｣

○ 柳川清紀君 ｢愛する妻の誕生祝いを頂き、ありがとう

ございます｣

○ 原 郁夫君 ｢奥様の誕生祝いありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢先週は創業記念祝いありがとうござい

ました｣

○ 関野慶治君 ｢楽しいＧＷでした。スマイルします｣

○ 神崎達朗君 ｢連休中、ゴルフの握りでたくさん取られ

たので、しばらくはスマイルできないかもしれません｣

○ 竹石友威君 ｢セミコンＣ７が嫁入、スマイル！｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。季節の風物詩ともい

える“こいのぼりのふきながし”見事です。芝桜も見

事です。皆さんの汗の成果です。本日も宜しくお願い

します｣

○ 諸星道治君 ｢４月２５日の地区協議会、お疲れ様でし

た｣

○ 西村隆之君 ｢ＧＷからミジンコを飼っています。一日

に何度もバケツを覗き込み、今日、早く帰りたいので

すが、会議の予定があり…。残念です｣

○ 岩本英貴君 ｢元気です！！スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢最近は夜１１時ごろには寝ます。朝は６

時に起きます。高校生の長女よりも早寝早起きです｣

○ 安部 信三君 ｢所用のため早退します｣

合計64,000円

○ 国際奉仕委員会 原 郁夫委員長

先日、第３０８０地区のシーガバナーよりメールが届き、

６月３日の例会にナコンパナムＲＣメンバーと共に２０

名で出席させて頂きたいと連絡がありました。詳細は後

日お知らせいたします。

○ 会報・雑誌委員会 柳川清紀委員長

｢タイ報告｣は特集号として後日発行いたします。タイに

行かれた方は、申し訳ありませんが“感想”を２００～

４００字にまとめて提出して下さい。

○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長

① 今年度も｢みのりの家｣｢ちっちゃな星の会｣へ助成金

を贈呈できました。皆様のご協力によるものです。

ありがとうございます。

② ５月１３日(木)、今泉桜公園の清掃(移動例会)です。

創立２０周年記念の時計塔が建立されています。ご

らんください。

③ 芝桜の草取りについてお願い。

遠くから見るとわかりませんが、“すぎな”が多く出

ています。日時は後日お知らせいたしますので、ご

協力宜しくお願い致します。

○ 古谷スミ子次年度幹事

次年度の活動計画書を未提出の委員長さん、提出を宜し

くお願い致します。

｢タイ消防車贈呈式に参加して｣

司会 今井茂文会長

報告者

１、酒井健一君 ２、関野慶治君 ３、原 郁夫君

幹事報告

スマイル報告

委員会報告

クラブフォーラム


